

Éric LECLERE

Art-thérapeute RNCP

Déléguée L.P.A.T Haut-de-France

✉ [terreenlair@laposte.net](mailto:terreenlair@laposte.net)

☎ 06 38 82 34 10

🌐 [www.artherapie.levillage.org](http://www.artherapie.levillage.org)

## ■ DÉLÉGATION HAUTS-DE-FRANCE

### ÉRIC LECLERE, art-thérapeute RNCP

*Bienvenue à la délégation Hauts- de -France de la Ligue Professionnelle d'Art-Thérapie (LPAT).*

*Tout ce qui sépare les livres de coloriages intitulés « art-thérapeutiques » des formations d'art-thérapeutes inscrites au Registre National des Compétences Professionnelles, seule reconnaissance officielle et européenne de niveau 6, montre bien la richesse des difficultés et différences à saisir pour satisfaire à la fonction d'art-thérapeute professionnel(le). C'est ce faisant que nous pourrions lui rendre sa juste place dans le champ du soin psychique en l'écartant déjà de bien d'autres, dont celui du bien-être*

*Titulaire d'un certificat d'art-thérapeute inscrit au RNCP, d'un DU etc. en cours de formation en art-thérapie, soucieux de cette discipline, ou nourris d'interrogations à son sujet, la délégation des Hauts de France souhaite vous rencontrer.*

*Tout ce qui pourra advenir de nos échanges ambitionne de lier nos différences pour peu qu'elles s'ancrent autour d'une éthique en partage. Celle-ci se veut, à l'abri de tout jugement et interprétation, rendre à celle ou celui qui sollicite un(e) art-thérapeute professionnel(le) le pouvoir de se saisir ou ressaisir du Je pour tutoyer au mieux son avenir.*

*Pour cela la délégation vous propose, par le biais d'échanges sur nos pratiques singulières, dont certaines peuvent juste faire lien avec l'art-thérapie professionnelle, de poursuivre un travail d'élaboration et de formalisation autour des questions délicatement complexes que soulève tout sujet en souffrance.*

## ■ NOS AXES DE TRAVAIL

*Pour ce faire elle met en place, en fonction de vos souhaits et impératifs, les moyens nécessaires pour y satisfaire dans une organisation collégiale respectant la Charte des délégations de la LPAT.*



- Temps d'échanges ( en présentiel et ou visio, périodicité et lieux à définir )
- Rédaction d'articles autour d'une réflexion ou d'un questionnaire personnel ou partagé.
- Publications.
- Recherches cliniques.

Ce travail collégial mettra à l'œuvre le « bien dire » et des publications nécessaires à la promotion de l'art-thérapie professionnelle. Ainsi, toujours à l'ouvrage, elle préserve sa place de soin thérapeutique complémentaire ou préventif, et non plus subsidiaire. Elle pourra alors d'avantage concerner le public des différentes instances (sociales, médicales, judiciaire, professionnelles et autres) qu'elles accompagnent et ce dans la préservation de la singularité de chacun(e) et de son pouvoir.

Si l'idée d'accompagner d'avantage sur le chemin d'une vie à l'œuvre, du mieux-être, que celui de l'œuvre d'une vie vous parle, la délégation vous est ouverte.

Au plaisir de vous rencontrer.

Toute personne qui désire nous rejoindre pour discuter, échanger, partager sur des thèmes en lien avec l'art-thérapie sont les bienvenues, en adhérant à la LPAT et en nous rejoignant sur notre page facebook :

<https://www.facebook.com/groups/lpat.delegation.hautsdefrance>

